

校訓「強く・正しく・美しく」～子どもたちの夢の実現に向けて～



南京はぜ

学校教育目標 「かしこく・やさしく・たくましい子」

二小っ子 根っこづくり運動

- 進んであいさつ、元気な返事
- はきものそろえ
- 勉強集中
- だまって掃除
- 元気に外遊び

☆秋の全国交通安全運動！

9月21日（日）から9月30日（火）までの10日間、「秋の全国交通安全運動」が実施されます。

運動重点目標は

- ① 歩行者の安全な道路横断方法等の実践と反射材用品や明るい目立つ色の衣服等の着用促進
- ② ながらスマホや飲酒運転等の根絶と夕暮れ時の早めのライト点灯やハイビームの活用促進
- ③ 自転車・特定小型原動機付自転車の交通ルールの理解・遵守の徹底とヘルメットの着用促進です。

併せて、島原市の企業でもある島原鉄道株式会社も、この交通安全運動を受けて、島原市の児童・生徒に以下のことについて、周知してほしいと連絡がありました。

- ① 線路の中や、線路の近くで遊ばない。
- ② 線路に置石はしない。
- ③ バスの直前、直後を横断しない。
- ④ 急に車道に飛び出さない。

交通事故により、いまだに多くの方が犠牲になり、あるいは心身に深い傷を負っている方がたくさんいらっしゃいます。「危険はいっぱい、命は一つ」です。すべての人たちが、交通ルールを守り、相手に対する「思いやり・ゆずり合い」の気持ちを持って、交通マナーを実践し、みんなで交通事故防止に努めていきましょう。



☆気持ちのよい挨拶が増えてきました！～生活委員会の発表より～

9月19日（金）児童集会で生活委員会の発表がありました。内容は、生活委員会の活動紹介と挨拶運動について、最近の様子を発表してくれました。朝から生活委員会が正門や裏門にたち、挨拶運動をしています。その時の様子を見て、「高島2丁目が気持ちのよい挨拶をしていました。」と紹介してくれました。

個人でも、1年生 T・Rさん、2年生 Y・Yさん、3年生 M・Yさん、4年生 Y・Rさん、5年生 Y・Tさん、D・Yさん、6年生 M・Rさん、D・Rさんの挨拶がよかったですと紹介されました。

私も朝から集団登校の様子を見て、自分から進んで挨拶をする子が増えてきたなと感じております。今日も萩原線を通ってくる子たちが、自分から気持ちのよい挨拶してくれました。中には「にっこり笑顔」で挨拶をする子もいました。その姿に心があたたかくなりました。



☆教育実習生の紹介

9月8日（月）から10月3日（金）までの4週間、本校の卒業生でもあります^{かわみなみ} 陽 大雅先生が教育実習生として、教員免許取得のため第二小に来られました。2年1組を中心に、子どもたちとの交流を深めています。母校での実習で、多少緊張している様子も見られますが、第二小の子どもたちと一緒に多くのことを学んでほしいと思います。子どもたちと昼休みに「鬼ごっこ」をされていました。陸上部出身でめちゃくちゃ足が速いです。



